

名切地区まちづくり構想（中間素案）のパブリックコメントについて

1. パブリックコメントの結果

- ・意見募集期間 平成28年10月3日（月）～11月4日（金）
- ・意見数 3件

意見の概要	政策経営課の考え方
<p>佐世保市には競輪場があるため、サイクリストの聖地となることを希望している。</p> <p>ヒルクライムコースや、スポーツバイクの貸出機関があれば海外からも佐世保に遊びに来ると思う。</p>	<p>ヒルクライムコースについては、名切地区での実現は困難であると考えますが、スポーツバイクを含むレンタサイクルについては、今後、名切地区における官民連携による施設整備の手法を検討する中で、そのニーズを含めて確認できるものと考えております。</p>
<ul style="list-style-type: none"> ●名切地区が体育文化施設の集約地区となる事に大賛成 ●県北に本格的な美術館を ～県立美術館の誘致 ●和文化専門の舞台、劇場 ～能・日本舞踊他 ●名切グラウンドは大潟町のスポーツグラウンド（総合グラウンド）への集約が望ましい。 	<p>名切地区については、現在本市が長崎県に対して要望している「長崎県美術館分館の整備」が実現した場合の適地のひとつであると認識しております。</p> <p>和文化専門の舞台・劇場に限らず、公共施設の整備につきましては、財政状況や市民ニーズ、あるいは都市公園内に設置可能な建物の面積や建築基準法の用途制限を勘案しながら、名切地区に優先して整備すべき機能を検討していきたいと考えております。</p> <p>スポーツ広場機能については、現状の利用状況から、市内の他の公園でも補完できると考えており、今後は、構想に基づく有効な土地利用を検討したいと考えております。その場合でも、市民の方の軽度な運動ができる一定の広場機能の確保については検討していきたいと考えております。</p>
<p>アメリカ海軍との関係をより強いものとし、新たな観光の中核をなす場所を創造するまたとない機会である。</p> <p>名切地区にはBBQスポットやハンバーガーショップ、ヴィンテージ雑貨店、英会話教室やハワイアンキルト教室が軒を連ねることでオシャレの拠点となり得る。</p>	<p>名切地区は、戦後米軍の住宅用地であった経過もあることから、アメリカとの連携を意識した土地利用という考え方には一定の説得力があると考えますが、ご提案の収益性のある各種機能については、民間が主体となって実施することがふさわしいと考えます。</p> <p>今後検討していく官民連携による公園整備・運営の中でその事業性を確認し、民間事業者からの提案があった場合は他の提案と比較検討したいと考えております。</p>